

Loisirs : Enfin, nous terminons le tour d'horizon de nos équipes avec l'équipe loisirs. Le groupe continue de bien vivre et surtout de bien progresser. Cette année, nous avons notamment inscrits l'équipe fille loisir en coupe 54. Malheureusement, l'épidémie de Covid ne leur a pas permis de montrer leurs talents. Merci à Véronique COULON.

ARBITRAGE

Nous remercions Nelly George et Maxime Battaglia pour leurs investissements dans l'école d'arbitrage.

Nous remercions tous les accompagnateurs JAJ, Sylvain, Christophe, Fabrice, Maxime et JY.

Enfin nous tenons à remercier et féliciter les JAJ, Angéline, Maëva, Mattéo, Harry et Elliot.

Cette année n'a pas permis à l'école d'arbitrage de développer son activité. Vivement l'année prochaine.